

Für die Sicherheit der Radler

Der Landkreis vergibt den Auftrag für einen weiteren Radweg

Dingolfing. (ww) Der Landkreis baut noch in diesem Jahr entlang der Kreisstraße DGF 20 zwischen Mamming und Bubach einen Radweg. Die Baulänge beträgt 1,7 Kilometer. Der Haushaltsansatz für die Bauarbeiten liegt bei 440 000 Euro.

In seiner jüngsten Sitzung vergab der Bau- und Umweltausschuss des Landkreises die Bauarbeiten. Der Auftrag wurde an die Firma Strabag AG in Straubing vergeben. Der Angebotspreis lag bei gut 356 000 Euro. Damit war die Strabag die günstigstbietende von vier Firmen, die ein Angebot abgegeben haben. Gemäß einer Vereinbarung zwischen Landkreis und Gemeinden teilen sich Landkreis und Gemeinde Mamming die ungedeckten Kosten je zur Hälfte.

Landrat Heinrich Trapp zeigte sich in der Sitzung dankbar dafür, dass die Bürgermeister der Gemeinden bei der Grundstücksbeschaffung behilflich sind. Trapp verwies



Von Mamming aus soll künftig entlang der Kreisstraße DGF 20 ein Radweg nach Bubach führen.

darauf, dass der Landkreis im Rahmen seines Radwegeprogramms in den vergangenen Jahren die Länge seiner Radwege verdreifacht hat.

Nun strebt der Landkreis, wie be-

reits berichtet, die Beantragung eines weiteren Leader-Projekts an. In diesem Rahmen soll das Radwegnetz besser verknüpft und beschildert werden.